

De educación cívica

Los "coloraos".— El trágico fin de unos patriotas

May pronto la ciudad de Almería había de ser teatro de trágicos acontecimientos. Disueltas y anuladas las Cortes de Cádiz y entronizada la soberanía absoluta de Fernando VII, siendo perjuro este rey a las Cortes y a la Constitución, se extremaron las medidas de gobierno y se hizo intolerable la tiranía.

La reacción había estallado con toda violencia. Y entre tanto, la «camarilla palatina»— así llamada porque se reunía en la antecámara de la Cámara real— formada por los Chamorro, el nuncio Gravina, el duque de Infantado y el arcobispo Escoiquiz, que eran los personajes influyentes del rey, desplegaron y estimulaba la labor persecutoria contra los liberales, afrancesados y constitucionalistas; sumergía a la nación, a la vez que en un mar de sangre y de ignominia, en el oprobio y el ridículo. Entre los hechos famosos de la grotesca farsa representada por los «esportilleros» y «aguadores», como se llamaba a la «camarilla», aparece el nombramiento de Doctor honoris causa, hecho en la Universidad de Alcalá, a favor del Infante don Antonio, aristócrata estúpido e ignorante, celebre por sus tonterías.

La intolerable conducta del rey felón y las demeritas de aquellos personajes hubieron de originar las conspiraciones y sublevaciones de Mina, Richard, Pidal, Beltrán de Lis... y la sublevación militar acudida por Riego y Quiroga, que, después de estallar en Cabezas de San Juan, se propagó a Zaragoza, La Coruña, Cuenca, Alicante y otros muchos puntos, llegando a verse en tal extremo comprometido el poder absoluto de Fernando VII, que a toda prisa hubo de restablecer la Constitución del año 12 y convocar Cortes.

El pobre pueblo, cándido, fió esta vez, también, en las promesas de aquel monarca y creyó de buena fe que iba a entrar al fin en un período de normalidad y de paz, y que serían guardadas sus libertades y derechos civiles. Esperaba que para siempre sería consolidada su soberanía y respetado el Código fundamental del Estado, elaborado en Cádiz por sus representantes, con tantas desazones y trabajos. ¡Triste ilusión!

A Fernando VII, que tenía metida la intriga en el alma y el despotismo en las entrañas, le molestaba el Parlamento y era un enemigo encarnizado de las Cortes; quería ser rey absoluto para disponer de la «cosa pública» a su antojo; quitar y poner ministros a su capricho y disponer de vidas y haciendas a su voluntad. No quería un pueblo culto, próspero y soberano, sino súbditos serviles y esclavos. Y haciendo honor a su carácter absorbente y dominante, no tardó en pretender de nuevo imponer por un acto de fuerza el régimen absolutista. La noche del 8 al 9 de julio de 1822, a vísperas de abrirse las Cortes, conspiró con los guardias de Corps, quienes, después de asesinar a Landáuru, trataron de entronizar la monarquía despótica; faltando el rey, otra vez, al compromiso contraído, de respetar el Pacto constitucional. Esta vez nada consiguió, pues la Guardia real, batida por los milicianos y en completo desorden, corrió a refugiarse en Palacio. El hecho insólito dio lugar a que un historiador de entonces escribiera la siguiente frase: Con el monarca, imposible la libertad, y con el rey, imposible el monarca.

Así las cosas, y como si sobre nuestra pobre patria pesara una maldición, las libertades públicas y las garantías ciudadanas volvían a sucumbir a manos de los realistas. La Santa Alianza había tomado el acuerdo de restablecer las monarquías absolutas, y en virtud de este acuerdo, Francia, para

Notas religiosas

Santos de hoy

El martirio de San Lorenzo, archidiacono, en Roma, en la vía Tiburtina; el cual en la persecución de Valeriano, después de haber padecido muchos tormentos, cárcel, diversos azotes con escorpiones, varas y cordales empalmados, pinchas de hierro hechas aceros, por último fué asado vivo con unas patillas, donde consumió el martirio. A un cuerpo dieron sepultura los santos Hipólito y Justino, presbíteros, en el cementerio de Ciriacus en el campo Verano.

Circula el Jubileo en el convento de las Cleras.

Anotaciones

Gastos heroicos.

Sobamos que Mussolini se caracteriza con rasgos originales y soberbios. El «dote» es un personaje destacado en la galería mundial de hombres singulares. Este relieve lo ha alcanzado merced a sus célebres extranjeraciones.

Actualmente se discute el mérito de su gesto colosal al donativo de la Cruz Roja japonesa.

Simultáneamente se asegura que el proclama del fascismo se halla gravemente enfermo, a punto de señalar un día de luto para las huestes de los camisas negras.

Este detalle aumenta la importancia de su gesto y hasta llega a crearle una aureola de heroísmo.

Hay que imaginar al soberbio Mussolini desmenuado en su lecho a consecuencia de la prostración de su grave enfermedad, y hay que admirar su entereza al imaginario gozándose violentamente para rechazar con superioridad el gesto de noble iniciación de una multitud de socoros que ha pretendido establecer una entidad japonesa, con tan mala fortuna.

El «dote» ha imprimido a su voz un sonido detonante, para reclamar, pidiendo ayuda a todas sus energías, que llama no necesita del socorro de nadie para atender a sus necesidades.

¿Gestos heroicos? No lo entenderán así los numerosos desgraciados de sus hogares por el reciente estallido que ha conmovido a aquel país. Estos son hijos del pueblo y Mussolini debe pertenecer a esa especie de seres pseudo superiores que aún en el siglo XX pretenden subsistir.

El «dote» ha marcado una nueva orientación a su pueblo. Ha a dado una voz a una nación, según su dictador, a modo de esos nobles que prefieren desear la voz de su estómago para escuchar la voz imperiosa de su espíritu de raza.

El gesto de Mussolini es un gesto de noble renuncia. Es, si acaso, la lamentable equivocación de un ser humano que no ha vencido a la fatalidad, para no desviar su ruta...

ERRR-TR

Escritores almerienses

Un abogado católico

Este es el título de la novela recientemente publicada por nuestro paisano y distinguido amigo don Guillermo Herrera Lafuente, de la cual hemos recibido un ejemplar con cariñosa dedicación.

Sorpresaz gratz ha sido para nosotros el ver al señor Herrera en estas lides literarias. Pero sorpresa, al fin. Nosotros no habíamos adivinado nunca en él esa inquietud de arte que suele aparecer en los virreyes años de la adolescencia.

Y nos congratulamos, por eso mismo, de esa elección que tal vez obedezca a un impulso aquietado e adormecido en su espíritu durante los años mozos.

La novela, bien concebida, es una censura acerba contra las posturas acomodaticias y felices que algunos hombres emplean como medios para triunfar. Censura más fuerte, en este caso, por ser aquella postura de carácter espiritual y religioso y por estar asentada en la entraña misma de una conciencia hipócrita.

Por lo demás, no vemos en «Un abogado católico» un propósito preconcibido de carácter político-religioso.

Agradecemos al señor Herrera Lafuente su envío y hacemos votos por que continúe la labor de arte iniciada con esta su primera novela.

Quejas de la Provincia

El repartimiento de utilidades

Se nos ruega la publicación del siguiente escrito, dirigido al señor Delegado de Hacienda:

Los que suscriben, contribuyentes de la Parroquia de La Huelga, del término municipal de Sorbas, en el impuesto del Repartimiento de utilidades, tienen el honor de dirigirse a V. S. y con el mayor respeto y consideración exponer: Que se han visto sorprendidos al revisar sus cuotas en el Repartimiento confeccionado por el señor Comisionado nombrado por V. S.

Sabiendo, señor, que el referido funcionario no tenía que asesorarse de algunas de este Ayuntamiento, que, con un desconocimiento absoluto de la realidad, o con una mala fe o intención manifiesta, ha copiado las utilidades estimadas en la parte personal, caprichosamente, para imponer las cuotas que le ha parecido. Además, el expediente de nombramiento de las Comisiones, a simple vista y sin gran esfuerzo, se ve que ha sido esta forma, pues a los vecinos de esta Parroquia, cuyos nombramientos aparecen en el «Boletín Oficial» como vocales de dichas Comisiones, ni a un digno párroco, se les ha citado para que se posesionen de sus cargos, ni en el acta de la Iglesia parroquial se han fijado los editos en que se aprueban tales nombramientos, ni el de convocar a los contribuyentes para que declarasen sus utilidades.

No nos grata, señor, más facilidad que hacer uso de nuestro derecho de defensores contra la cuota arbitraria que se nos impone, y por lo mismo, confiamos en la rectitud de V. S., le suplicamos que ordene al Ayuntamiento de este pueblo remita a ese Tribunal Económico Provincial el expediente confeccionado para el nombramiento de las Comisiones de evaluación y el Repartimiento hecho, cuya nulidad solicitamos y, en vista de

La jornada de ayer

La sesión que celebró ayer la Comisión Permanente del Ayuntamiento fué revolucionaria en su primer etapa, con visión muy a la ligera de aquellas borrascosas sesiones de tiempos ya olvidados, en las que el salón de actos se visitaba muy a menudo por los ciudadanos y se hablaba de derechos atropellados, de actos caquiques y de otras muchas cosas que no pasaban más allá de ser frases de fatigullo.

Información local

Farmacias de guardia

Hoy se hallarán abiertas al despacho público las siguientes farmacias:

Don José Durbán Quesada, Puerta Purchena, número 1

Don José Romero Rivas, Príncipe, 37.

Don Juan Salvador Martos, Real, 37.

Farmacia municipal.

La revisión de acuerdos

Ayer se reunió en la Casa Consistorial la Comisión especial de concejales nombrada para revisar los acuerdos tomados por la Corporación, posteriores al 13 de septiembre de 1923.

Examinó varios de ellos, sobre los que resolvió en consecuencia.

Juicio administrativo

Bajo la presidencia del prepresidente de la Comisión de Abastos, señor Carretero, ayer se celebró un juicio administrativo contra el comerciante don Federico Estrella, por introducción de lentejas en la población.

Aunque su resultado no lo conocemos, parece será favorable al juzgado, de acuerdo con anteriores fallados sobre el mismo asunto.

En la Cámara Uvera

Ayer finalizaron las elecciones que se han venido celebrando en Alhabia, Abia, Tabernas y Fina, para vocales de la Cámara Oficial Uvera.

El escrutinio se celebrará por el Pleno de la Cámara, conforme a lo dispuesto en el Reglamento vigente.

Gobiernos Civil

El señor Fontes Alemán nos dijo ayer, en nuestra visita diaria a su despacho oficial, que estaba ultimado el anteproyecto de las carreteras de enlace de todas las afluentes a Almería con la estación de Andalucía y el puerto, y que había interesado su pronto despacho para la inmediata acometida de las obras.

Terminó manifestándonos que no ocurría novedad alguna en la Provincia.

En la Alcaldía

El alcalde, señor Haro, nos dijo ayer, en nuestra visita diaria a su despacho de la Alcaldía, que habían empezado a funcionar los nuevos carros destinados a la recogida de basuras, y que éstos—ha podido comprobar—reúnen mejores condiciones y son más económicos.

Concierto

Programa del concierto que ejecutará la Banda municipal, hoy, a las diez de la noche, en el Bulevar:

«La fiesta de la Jota», (pasodoble), estreno, Franco.

«Gran fantasía de la Zarzuela, El niño judío», (a petición), Luna.

Tómbola benéfica

Le ha sido concedido autorización a don Andrés Leal de Ibarra y Burgos para que instale en el Bulevar del Príncipe una tómbola benéfica durante los días del 16 al 31 del mes actual.

La Junta Local de Pesca

Ayer se reunió en la Comandancia de Marina la Junta Local de Pesca del Distrito, despachando los asuntos que figuraban en el correspondiente orden del día.

Lea el "Diario"

Perriles de Madrid

La playa de Recoletos

Casi toda la Prensa española comentó, hace días, la peregrina idea de un concejal de este Municipio, cuyo señor propuso que hicieran a Madrid puerto de mar o cosa parecida. Ya tuvo esta descubridor de océanos un digno antecesor en la provincia de Almería: aquel que solicitaba «que hicieran a Pechina puerto de mar». Y no cabe duda que sería más fácil llevar allí las aguas mediterráneas que traerlas hasta el estanco del Rastro.

Ayer se «rellenó» el salón con elementos nuevos, llenos de juventud y «cargados» de razón dispuestos a dar la batalla. ¡Y a fe nuestra que la dieron! Hasta hubo sus disparos—de «mentirijilla», desde luego—que no hicieron blanco, según declaración del propio agredido.

Ante el espectáculo que allí se nos ofreció ayer, se nos ocurre preguntar: Estos mismos elementos, llenos de juventud y con deseos de defender causas que afectan directamente al vecindario, llegada la ocasión, ¿se interesarán por otros aspectos de la vida ciudadana y por otras cuestiones de mayor trascendencia que la celebración de las corridas de toros de feria? No lo sabemos. Lo que sí les pedimos es que no pierdan la costumbre de visitar aquella casa en día de sesión y así el Alcalde se acostumbrará, también de paso, a ver gente en el salón y a no darle la salida tan pronto como ayer se la dió. Porque en el primer lance de la sesión de ayer, muy pronto se vació el toro y más pronto se lo quitó de encima.

Además de la sesión de la Comisión Permanente municipal, en la Casa Consistorial se reunió la comisión especial de concejales que revisa los acuerdos de los Municipios del Directorio.

En la Cámara Uvera finalizaron las elecciones para vocales de dicho organismo, dándose el peregrino caso de que la Mesa de la Capital, en los tres, no ha tomado el voto de ningún elector.

En la Alcaldía

La vida oficial no ha acusado acto alguno.

En sucesos, tuvimos los tradicionales (léase mordeduras, malos tratos, etc.), y como espectáculos, sólo aquel que antes mencionamos del Ayuntamiento.

Calor tuvimos bastante. Y, por hoy, nada más.—Erre-Eu.

Notas de Sociedad

En la mañana de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Santiago, el matrimonial enlace de la bella señorita Lola Pelayo Megalía, con el oficial de Intervención de esta Diputación provincial don Rafael Navajas Marchena.

Bendijo la unión el cura párroco, don Carmelo Coronel, actuando de padrinos el interventor de la Diputación, don Juan Esteban Navarro, y la distinguida señora doña Josefina Pelayo Beltrán.

El acta fué firmada, como testigos, por los señores don Rufino Brea Gorostiza y don José Laynez, presidente y secretario accidental, respectivamente, de la Diputación; el procurador don José Márquez y el hermano de la novia don José Pelayo.

El nuevo matrimonio salió, en el tren de las once, con dirección a Granada y otras capitales.

Notas municipales

Contra las cédulas

En el Ayuntamiento presentaron ayer escritos de reclamación contra el padrón de cédulas personales, don José Gómez García, don Virgilio Salinas Salinas, don Juan José Vivas-Pérez Bustos y don Gabriel Leal Colomer.

Licencias

Don José Percebal ha reclamado autorización para colocar una escalera en la casa número 11, de la calle de Eduardo Pérez.

Reparación

El jefe de la factoría petrolífera ha comunicado al Ayuntamiento que tiene que reparar el surtidor de gasolina de la Puerta de Purchena.

Se le exima de impuestos

Don Gabriel Leal Colomer ha presentado un escrito en el Ayuntamiento, interesando se le exima de los impuestos municipales por estar favorecido con los beneficios del régimen de subsidios por familias numerosas.

Comunicación

El alcalde ha comunicado al gestor del impuesto sobre gasolina que el Ayuntamiento no tiene los cuatro agentes que le interesa para la recaudación ajena a sus funciones.

Espectáculos

Cinematógrafo

Por la tarde, a las tres y media, y a las cinco y media, «Los puros de Tom Tyler».

Por la noche, a las nueve y cuarenticinco, «Granja apacible» (dos partes), «Vacaciones de Alejo» (dos partes) y «El Apocaco» (cinco partes).

Lea usted

"Diario de Almería"

Almería, agosto de 1930.

SIXTO ESPINOSA OROZCO

Madrid, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

Erre-Eu

Almería, agosto de 1930.

EL DIA POLITICO

PROVINCIAS

EXTRANJERO

Problemas ciudadanos

La obra del alcantarillado y el abastecimiento de aguas de Almería

Nos proponemos ahora incorporar al conocimiento de la opinión, mediante la publicación de los diferentes proyectos...

que teniendo esta proposición presentada...

Almería, cuatro de febrero de mil novecientos veintinueve.—G. Guisasa.

Don Manuel Conte ha formulado tres proposiciones ofreciendo un pozo sito en la línea conocida por el Camino de Baza...

Don Gerardo Brinón Jiménez como gerente de la sociedad anónima Brinón, Restoy y Compañía...

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Propuestas provisionales

En la «Gaceta» llegada ayer se publica la relación de las maestras nombradas provisionalmente...

Doña María del Amparo Realmente, que regenta la Escuela de párvulos de nuestra capital...

Doña Leocadia de la Casa Cecilia, de Pechuca (2), para la de Almería.

Doña Teresa García Gil, de Paterna del Rio, para la de El Verdadero (Granada).

Doña Angélica Sargado Martín, de Doña María, para una Sección de graduados de Santa Cruz de Mudela (Ciudad Real).

Doña Trinidad Díaz Hernández, de Llano de Peñar, para la de Madrid de la Jara (Sevilla).

Doña Elisa Roa Guzmán, de Illar, para la de Ventas de Zafarraya (Granada).

Doña Angeles Hernández Posadas, de Oliva de Castro, para la de Rubiá (Granada).

Doña Purificación Hortensio Cardenas González, de Izaluir, para la de Guardo (Palencia).

Doña Amalia Chiquillo Chiquillo, de Cuevas del Pájar, para la de Alquerías de Aznar (Alicante).

Doña Antonia Ruiz Moreno, de Llano del Espino, para la de Las Puercas (Málaga).

Doña Emilia Garrido Flores, de Vianza (Albacete), para la de Bombardá.

Doña Ana García García, de Panpaner (Granada), para la de Tabernas.

Doña Plácida González Álvarez, de Fuente Parros (Oviedo), para la de Fuente Santa.

Doña Ana Roche Gorzáiz, de Hijate, para la de Las Goteras (Cantabria).

Lea usted el lunes Los tres Avisos Revista taurina.

TEJIDOS Acabamos de recibir las novedades de la presente temporada. Los más baratos Calzados Plaza Principe, 12 SASTRERIA PAISANO Y MILITAR Con un cortador especializado para cada corte. Garantizamos la mejor confección. VENTA A PLAZOS

Sangro marcha a Santander

Madrid.—En el expreso ha marchado hoy a Santander el ministro del Trabajo...

Hablando con el señor Tormo

Esta mañana el ministro de Instrucción Pública, señor Tormo, recibió a los periodistas...

El señor Tormo les facilitó a los periodistas el texto de las dos Resoluciones por las que se resuelven las cuestiones del Paredón, de Avila, y el referente a la plaza de la Catedral de Oviedo.

Manifestó también el ministro de Instrucción Pública que por Real orden se procederá a la formación y publicación del catálogo de las riquezas que figuraron en la exposición de Barcelona.

Un artículo del «Heraldo»

Comentando en su edición de hoy, el documento elevado al Gobierno por los comerciantes e industriales de Madrid...

Y otro disponiendo que el intendente de división en primera reserva, don Aureliano Muchada, pase a la segunda por haber cumplido la edad reglamentaria.

La facturación de equipajes

El director general de Obras Públicas e interino de Ferrocarriles, señor Martínez Acacio ha manifestado a los periodistas que se ha firmado una real orden autorizando la facturación de equipajes...

Un artículo de «La Epoca»

El diario conservador «La Epoca» en su número de hoy publica un artículo diciendo que no le sorprenden los izquierdistas que aconsejan la abstención electoral...

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones marchará a la semana próxima a la ciudad de Sigüenza.

Después de pasar unos días regresará aquí para seguir escribiendo su libro sobre el marqués de Salamanca.

El señor Alcalá Zamora

San Sebastián.—Se espera en breve en Lecumberri al ex ministro Alcalá Zamora.

El señor Alba

San Sebastián.—En los últimos días del mes en curso se trasladará a Biarritz, desde París, don Santiago Alba.

Don Melquiades Alvarez

Oviedo.—Comunican de Vegadeo que hoy ha llegado a aquella localidad don Melquiades Alvarez, que fué recibido por todo el pueblo y autoridades. Se dispararon infinitas de cohetes y amenizó la llegada la Banda Municipal.

Retraimiento de las izquierdas

Barcelona.—En un editorial que dedica esta noche en «La Nau» Rovira y Virgili al retraimiento defendido por Marcelino Domingo en su conferencia...

MARRUECOS

El célebre desfalcador Villanueva se halla detenido en Ceuta.

Ceuta.—Días pasados fué detenido por la Policía el célebre desfalcador venezolano Villanueva.

Marcelino Domingo, a Málaga

Málaga.—Mañana llegará a esta capital el jefe del partido Republicano radical socialista, don Marcelino Domingo...

El presidente despacha con el Rey

Santander.—Esta mañana, el general Berenguer estuvo en el palacio de la Magdalena, despachando con el Soberano.

Sometió a la firma regia varios decretos del ministerio del Ejército, entre ellos, uno nombrando director de la Escuela Superior de Estudios Militares al general don José Sánchez Ocaña.

También sometió el conde de Xauen a la firma del Monarca un Real decreto de Instrucción Pública nombrando caballero de la Orden de Alfonso XII a don Antonio Bielsa.

Además don Alfonso firmó otra disposición de Hacienda nombrando interventor de la Caja general de Depósitos a don Eustaquio Martín Palomino.

La estancia de Wais en Galicia

La Coruña.—El ministro de la Economía Nacional, señor Wais, ha visitado esta mañana las industrias febriles de la capital.

Por la noche, los marinos de los buques de nuestra Escuadra, surtos en este puerto, obsequiaron al señor Wais con una cena.

El general Berenguer marchará a Madrid

Santander.—El jefe del Gobierno ha manifestado hoy a los periodistas que el lunes de la semana próxima marchará a Cercedilla, desde donde irá a Madrid para presidir el Consejo del martes.

El ministro de Fomento y el subsecretario de la Presidencia llegan a San Sebastián

San Sebastián.—Hoy ha llegado a esta ciudad el ministro de Fomento señor Matos y el subsecretario de la Presidencia señor Benítez de Lugo.

El señor Matos abstúvose de hacer manifestaciones a los periodistas. El señor Benítez de Lugo manifestó a los informadores que el martes de la semana próxima celebrará Consejo de Ministros.

Manifestaciones de un financiero

Oviedo.—El presidente del Consejo Superior Bancario ha declarado ante unos periodistas que la depreciación de la peseta la motiva principalmente el desnivel de la balanza comercial.

Dijo que no es partidario de la implantación del patrón oro. Agregó el Presidente del Consejo Superior Bancario que cree que contribuyen a la crisis de nuestra divisa monetaria las grandes empresas extranjeras establecidas en España, las que convierten en moneda extranjera las ganancias que obtienen en la Península.

Llegada del duque del Infantado

Barcelona.—Hoy ha llegado a esta ciudad el duque del Infantado acompañado de sus familiares.

Barcelona.—Hoy ha sido sobresaída en esta Audiencia una causa que había de yerse en contra de tres individuos por haber calcoado en Reus varias banderas separatistas.

La Cierva llega a bordo de su autogiro

San Sebastián.—Esta mañana ha llegado al aeródromo de esta ciudad el ingeniero La Cierva a bordo de su autogiro.

Continúa sin detenerse el autor de la agresión al director de una fábrica.

Valencia.—A pesar de las pesquisas realizadas por la Policía, aún no se ha podido capturar al autor de la agresión de que fué objeto el director de una fábrica de cementos de esta ciudad.

El Consejo de Administración de la mencionada fábrica ha visitado hoy al gobernador para hablarle con respecto al incidente registrado.

El Estatuto regional de Levante

Valencia.—Hoy han celebrado una reunión los presidentes de las Diputaciones de Alicante, Castellón y esta ciudad para conferenciar con respecto al asunto del Estatuto regional de Levante.

Valencia.—El alcalde de esta ciudad ha publicado un bando prohibiendo la formación de cortejos en los entierros.

En Valencia son prohibidos los cortejos fúnebres

Valencia.—El alcalde de esta ciudad ha publicado un bando prohibiendo la formación de cortejos en los entierros.

También dispone el mencionado bando que los duelos deben despidirse en la casa mortuoria o en la iglesia parroquial.

Quedan exceptuadas de estas disposiciones las manifestaciones de duelo en los entierros de las personas eminentes.

El que no se casa porque sus medios económicos no se lo permiten, no debe apurarse, puesto que en PARIS-MADRID, Real 9, Almería, por muy pocas pesetas, se comprará todo lo que sea necesario.

MADRID

La proposición de un concejal sobre la subida de los artículos de consumo

Un concejal de esta ha presentado al Ayuntamiento una proposición pidiendo que se interese del Gobierno explique la razón de la subida de los precios experimentada en los artículos de primera necesidad durante la última semana sin otra razón que la desmedida ambición de los acaparadores.

Sobre el atentado de Bañol

Valencia.—Se conocen nuevos detalles del cobarde atentado cometido ayer en Bañol contra la persona del subdirector de la fábrica de cementos de aquella localidad, don Rafael Pozo.

Este recibió una perdonada que le alcanzó en el cuello y cara, produciéndole heridas que no revisten gravedad.

El agresor esperó a su víctima escondido en una viña, desde la que cometió el atentado, dándose inmediatamente a la fuga, no habiendo sido aún capturado.

Frío en Barcelona

Barcelona.—Ha llovido copiosamente, tanto en la capital como en los pueblos de la provincia.

Por esta causa se está sufriendo una temperatura invernal que ha ocasionado inmenso número de enfermedades, especialmente en las vías respiratorias.

En algunos pueblos la temperatura ha bajado hasta a un grado sobre cero.

Precocidad criminal

Córdoba.—Por discusiones en sus juegos infantiles, varios chicos promovieron una riña en la plaza de San Andrés.

Uno de los contentientes, de ocho años de edad, esgrimido un cuchillo, que llevaba oculto, apuñaló a otro chico de diez años, hiriéndole gravemente.

Una riña fratricida

Burgos.—En esta ciudad, por antiguos resentimientos, discutieron y viniéronse a las manos Hipólito, Sisendo y Aureliano Marín, acometidos ferrozmente a puñaladas.

De resultados de la lucha quedaron dos hermanos gravísimamente heridos, temiéndose que fallezcan.

Riñen unos obreros azucareros y resulta uno muerto

Teruel.—Comunican de Puebla de Hija que hoy ha ocurrido allí una riña entre dos grupos de obreros de la fábrica azucarera de aquel pueblo.

Al alboroto ocasionado por la riña acudió la Benemerita, imponiendo su autoridad entre los alborotadores.

El obrero Salvador Moreno fué recogido del lugar del suceso en estado gravísimo, y en su domicilio, a donde fué llevado, falleció inmediatamente.

La Guardia civil detuvo al autor del hecho, llamado Tomás Estrada.

La víctima deja desamparados a doce sobrinos que tenía recogidos. Además era una persona de ejemplar conducta.

Los tranviarios bilbaínos anuncian una próxima huelga

Bilbao.—Los obreros tranviarios han anunciado que el próximo día 16 se declararán en huelga.

El Comité paritario de esta capital ha intervenido en el conflicto con objeto de evitar el paro.

La Fiesta de la Flor en Santander

Santander.—Con gran animación se ha celebrado hoy la fiesta de la Flor, habiendo postulado numerosas señoritas aristocráticas.

Sus Majestades los Reyes y el jefe del Gobierno recorrieron las diversas mesas que se habían instalado, haciendo espléndidos donativos.

Llegada del duque del Infantado

Barcelona.—Hoy ha llegado a esta ciudad el duque del Infantado acompañado de sus familiares.

Barcelona.—Hoy ha sido sobresaída en esta Audiencia una causa que había de yerse en contra de tres individuos por haber calcoado en Reus varias banderas separatistas.

La Cierva llega a bordo de su autogiro

San Sebastián.—Esta mañana ha llegado al aeródromo de esta ciudad el ingeniero La Cierva a bordo de su autogiro.

Continúa sin detenerse el autor de la agresión al director de una fábrica.

Valencia.—A pesar de las pesquisas realizadas por la Policía, aún no se ha podido capturar al autor de la agresión de que fué objeto el director de una fábrica de cementos de esta ciudad.

El Consejo de Administración de la mencionada fábrica ha visitado hoy al gobernador para hablarle con respecto al incidente registrado.

Desmiéntese la noticia de una Dictadura en Rumania

París.—La Legación de Rumania en esta capital ha desmentido la noticia circulada de que en aquella nación se intentaba instaurar una Dictadura.

La actitud de Francia, Inglaterra y Norteamérica ante la revolución china.

Londres.—En esta capital se dice que Francia, Inglaterra y Estados Unidos de América operarán juntas para proteger a sus respectivos súbditos de la revolución china.

Desórdenes en San Pablo

Río de Janeiro.—Participan de San Pablo que en aquella capital se han reproducido sangrientos desórdenes, de los ha resultado un hombre muerto.

También resultaron gravemente heridos ocho policías, dos soldados y varios estudiantes.

Ha motivado estos desórdenes la negativa de la Policía a autorizar una manifestación en memoria del Presidente del Estado de Paraguay, señor Pessos, bárbaramente asesinado en Recife, por Texeira.

Producen sensación las pruebas del autogiro La Cierva

París.—En el aeródromo de Villacoublay, el ingeniero español señor La Cierva, ha realizado notabilísimas experiencias a bordo del autogiro de su invención.

Las pruebas han causado gran sensación entre los numerosos técnicos que acudieron a presenciarlas.

Se sigue luchando encarnizadamente en Río Grande

Buenos Aires.—Despachos recibidos del Brasil dicen que se sigue luchando encarnizadamente en el Estado de Río Grande del Norte, donde los rebeldes han logrado derrotar a las tropas gubernamentales.

Aunque las autoridades tratan por todos los medios a su alcance de impedir la divulgación de la verdad sobre este caso, se sabe que estas luchas son una de las consecuencias del asesinato del señor Pessos.

Agitación en Afganistán

Londres.—En los círculos autorizados sólo se tienen noticias muy incompletas sobre la situación actual en la frontera afgana.

Se sabe que fuertes contingentes de tribus hostiles se siguen concentrando en el valle de Bams, al suroeste de Peshawar.

Parece que la situación no inquieta a las autoridades, pues éstas esperan que el bombardeo aéreo bastará para dispersar a los revoltosos.

La Federación Nacional de Trabajadores dirige un manifiesto a los obreros del campo

La Federación Nacional de Trabajadores ha publicado un manifiesto excitando a los trabajadores del campo ingresen en la Federación que funciona dentro de la Unión General de Trabajadores.

Vuelve sobre el tapete el asunto de los ahogados del Tajo

Es probable que en breve se resucite el asunto de los ahogados misteriosamente en el Tajo, pues las autoridades judiciales, mediante ciertos anónimos recibidos, tienen una pista que se trata de comprobar por lo menos para llegar a la identificación de uno de los cadáveres.

Después la Policía podría proseguir sus trabajos para el esclarecimiento del suceso.

Se constituye el Colegio Oficial de practicantes madrileños

Bajo la presidencia del director general de Sanidad han celebrado esta tarde una reunión los practicantes madrileños para tratar de la constitución del Colegio oficial de los mismos, el cual ha quedado constituido.

El ministro de Justicia envía un obsequio a un ministro arabe

El ministro de Justicia, señor Estrada ha enviado al ministro de Justicia jilfiana un retrato con una extensa dedicatoria en la que dedica elogios a la raza árabe diciendo que Córdoba, Málaga, Almería y Granada conservan reminiscencias árabes en su ambiente.

No cabe más economía. Al cobro completo, 175 pesetas. París-Madrid, Real 9, Almería.

La guerra civil en China

Pekín.—Reina gran pesimismo en los círculos diplomáticos extranjeros debido a la extensión que ha tomado el movimiento comunista. Se cree que dicho movimiento obedecerá a un gran complot organizado en toda China, y se teme que la situación se haga cada día más difícil.

Los comunistas exigen al Banco de Hankou cien mil dólares

Hankou.—Las tropas comunistas, que, como se sabe, no se encuentran muy lejos de esta capital, han exigido al Banco Nacional de Hankou la cantidad de cien mil dólares.

En el caso de que el citado Banco se negase a satisfacer su demanda las tropas rojas amenazan con apoderarse de la ciudad.

Los nacionalistas recuperan Taian

Nankín.—El Gobierno ha anunciado que las tropas nacionalistas se han apoderado de nuevo de la población de Taian, en la provincia de Chantung, que hace unos días fué ocupada, después de un duro combate, por las tropas rojas.

Lea, cristal, batería de cocina, objetos para regalos, etcétera. Precios económicos. París-Madrid, Real 9, Almería.

En el Ayuntamiento

Sesión de la Comisión municipal Permanente

Alas cuatro y media de la tarde de ayer se reunió, en sesión ordinaria, la Comisión municipal Permanente.

Presidió el alcalde, señor Haro, y asistieron los señores Martínez Pérez, Muñoz Ocaña, Viciñana, Carretero Ferrer y Vidal López.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se pasó al examen de cuantos asuntos figuraban en el siguiente orden del día:

Sobre la mesa

Propuesta del señor Carretero sobre rescisión del contrato de gestión sobre la gasolina.

El señor Carretero pregunta al secretario, antes de proceder a la nueva votación de este asunto, si es motivo de rescisión la papelera de concierto presentada en la anterior sesión.

El señor Estevan contesta en forma negativa, y en su consecuencia, el señor Carretero retira su proposición.

El señor alcalde declara que como el público que se halla en el salón está interesado por el asunto que trata de la subvención a las corridas de toros, se va a alterar el orden del día.

A continuación se da cuenta de un escrito de varios vecinos oponiéndose al subarriendo de la Plaza de Toros. También se lee otro escrito en el que se pide que toree Manolo Martínez en sustitución de Mérida, escrito que merece la desaprobación del público que llena el salón.

El señor Muñoz Ocaña da lectura al contrato de subarriendo y a las cartas del representante de la Empresa en el que ofrece las combinaciones de toreros y declara que existe un manifiesto incumplimiento de las condiciones por parte de la Empresa, motivo bastante para la rescisión del contrato de subarriendo, y que como no se ha cumplido la cláusula sexta de dicho contrato, según se acredita con la prueba documental a que ha dado lectura, procede que la Comisión acuerde la rescisión indicada.

El señor Viciñana se muestra conforme, pero solicita se concedan a la Empresa tres días para que ofrezca un sustituto de Mérida que sea de primera categoría, proponiendo a Fuentes Bejarano.

El señor Muñoz insiste en sus manifestaciones, entendiéndose que debe rescindir el contrato actual, sin perjuicio de que la Empresa, en el plazo indicado por el señor Viciñana, forme una combinación de toreros y se formalice a su vista otro nuevo contrato de subarriendo.

Por unanimidad se acuerda conforme a estas últimas manifestaciones del señor Muñoz Ocaña.

Acto seguido se le concede la palabra a Juan Jurado Clemente, que ocupa la tribuna popular.

Este señor se limita a protestar del acuerdo adoptado y a recordar que el pasado año no movió la protesta la subvención, dejándose fuera del cartel al paisano «Relampaguito».

Sube al estrado don Luis García Gallardo, siendo acogida su presencia con grandes aplausos.

El señor García exhibe dos telegramas de Bienvenida y «Gagancho»; y razona los escritos presentados en contra de la subvención.

Acto seguido, gran parte del público abandona el salón, continuándose el examen del orden del día.

De nuevo despacho

Escrito de don Diego González Basanfana interponiendo recurso contra acuerdo de 19 de julio anterior sobre apertura de sol a sol del depósito administrativo de vinos de don Ginés Asensio.

Se acuerda reformar el acuerdo y atenerse a la sentencia dictada.

Idem id. contra la multa impuesta sobre supuestas faltas en la recaudación de los derechos y tasas sobre alhóndiga.

El señor Carretero se ocupa de la actuación del gestor de los derechos y tasas sobre alhóndiga, y el señor Muñoz Ocaña, después de unas observaciones, interesa se nombre al señor Carretero juez instructor para ver si se extralimita en

las funciones a que le obliga el pliego de condiciones.

Así se acuerda. Idem idem idem sobre pago de la factura de 1.110,40 pesetas, por la limpieza de los pozos negros del Mercado.

Se acuerda estar a lo acordado. Oficio del señor gobernador civil, autorizando la conferencia y procesión cívica en honor de los Mártires de la Libertad.

Esterados. Escrito del operario de la Policía urbana Agustín Martín Tarifa, solicitando un mes de licencia.

Se acuerda presente una certificación médica. Escrito de don Manuel López Martínez sobre fijación del precio de las reses que se lidien en el circo taurino.

Después de unas aclaraciones del Delegado de Abastos, se toma el acuerdo de atenerse a lo acordado en la sesión anterior, con el 25 por 100 de rebaja en los precios que tenga, y que en el día anterior a la corrida se publiquen los precios fijados por la Delegación.

Cuenta de Antonio Gómez Pérez de 233,40 pesetas por obras en el Cementerio de Cabo de Gata.

Aprobado. Factura de don Juan Tonda Sellés de 474 pesetas, por suministro a la Farmacia municipal.

Como el anterior. Idem de don Juan Salvador Martos de 79,85 pesetas por suministro a la Farmacia municipal.

Idem. Idem del notario don Antonio Martínez Rodríguez de 86,25 pesetas, por otorgamiento de escritura de poder.

Idem. Idem de la S. A. Fuerzas Motrices del Valle de Lecrín de 4.343 pesetas por energía eléctrica consumida en los depósitos.

Idem. Cuenta de José Ibáñez de 238 pesetas por 23 carros de tierra de cantería de arreglo de los paseos del Bulevar.

Idem. Factura de don Francisco Guillén Felices de 77,50 pesetas por material para la oficina de Estadística.

Idem. Varias facturas de Salvador Morales por distintos servicios. Se aprueba.

Minuta de honorarios del Letrado don Antonio Villegas Murcia por evacuación del dictamen que se le confió en la sesión de primero de julio último.

La minuta importa 750 pesetas. El señor Viciñana pregunta si hay precedente para, una vez conocido este extremo, saber a qué atenerse.

El secretario manifiesta que no recuerda exista precedente. El señor Muñoz Ocaña dice que a propuesta suya fue designado el señor Villegas de la ponencia, pero que, a pesar de su amistad con él, debe declarar que no tuvo intención, ni propósito, ni sospecha siquiera de que al ser designado se presentara una minuta de esta clase, y como el caso lo considerara desusado, él ha de votar en contra, existan o no existan precedentes.

Interviene el señor Carretero; y se acuerda autorizar al alcalde para que consiga algu-

na rebsja en la indicada minuta.

Escrito de don José Aguilera y García Robés solicitando la subvención de 500 pesetas por la suscripción de «La novela actual», con publicación de programas de fiestas.

Se autoriza al Alcalde para que elija la tarifa más económica y conveniente. Oficio del inspector mecánico proponiendo la adquisición de una bicicleta.

Se acuerda la adquisición interesada. Escrito de doña Josefa Rueda Córdoba y don José Fornieles sobre la servitium bra de paso, luces y vista del Callejón de Quesada.

D. conformidad. Informes de la Comisión de Beneficencia. Aprobados.

Informes de la Comisión de Orato. Idem. Oficio del inspector del alumbrado sobre instalación de un foco en la calle de Reina Regente y de un farol de gas en la Plaza de Emilio Pérez.

D. conformidad. Moción de la comisión especial sobre cesantía del agente ejecutivo y provisión del cargo por medio de un concurso.

Se acepta la dimisión y que se redacten las bases para provisión de la plaza por concurso. Escrito de Andrés Fernández Márquez, solicitando que se le declare vecino de esta capital.

Como solicita. Escrito de Francisco Pérez Membrive, solicitando un mes de licencia. Concedida.

Rectificación de cuotas en el padrón de arbitrios sobre inquilinato. Intervención para rectificar.

Oficio del director de la Banda de Música proponiendo a Francisco Daza Rosa en la plaza de profesor de tercera de la misma. Como interesa.

Recibos de 80 y 97 pesetas por jornales en el arreglo de la Rambla de Belén. Aprobados.

Cuenta de José Cañadas, de 1.049 pesetas, por jornales y materiales para la construcción de aceras en la Plaza de Nicolás Salmerón. Aprobada.

Presupuesto para la construcción de una balsa en el cementerio de S. José. D. conformidad. Informes de la Intervención.

D. conformidad. Escrito de don Miguel Gerner Rendón, solicitando una subvención para dedicar unas páginas especiales de Almería en la revista gráfica «La Raza».

Se le conceden 75 pesetas. El señor Martínez Pérez solicita un mes de licencia. Se le concede, designándose en su sustitución al señor Viciñana.

El señor Viciñana se ocupa de la recaudación del impuesto sobre gasolina y declara que se siguen deteniendo los coches y que el gestor se halla dispuesto a rescindir el contrato.

Se discute brevemente, y se acuerda que el Alcalde se entrevista con el gestor para modificar el contrato, entendido siempre que la modificación es a base de no detener los coches.

El señor Haro dice que es preciso nombrar jornaleros con destino a la Policía Urbana durante los días de feria. Se le autoriza para los nombramientos.

También da cuenta el Alcalde de su entrevista con el gestor de Alhóndiga sobre pasado y los asentadores y vendedores del mismo, acordándose, después de extensa discusión, se vaya a la rescisión del contrato si el gestor está conforme y renuncia expresamente ejercitar sus derechos, efectuándose entonces la recaudación por administración.

Terminado el orden del día, ocupa la tribuna pública don Rogelio Rodríguez Ferrer, manifestando que el acuerdo anterior tomado sobre el precio de la carne de toro de lidia no se ajusta a la realidad ni a lo dispuesto por la Junta central de Abastos.

Ante las argumentaciones del señor Rodríguez, la Comisión acuerda, en firme, que la carne se venda a 5 pesetas la de primera clase, a 4 pesetas la de segunda y a 3 pesetas la de tercera, con el 25 por 100 de rebaja que corresponde, y que la llamada elegida de solomillo se venda asimismo a 8 pesetas, y la de quijote a 7 pesetas, con igual rebaja del 25 por 100.

Acto seguido se levantó la sesión.

Las corridas de feria

Se nos ruega la publicación de esta carta: Señor director de DIARIO DE ALMERÍA.

Muy señor mío y distinguido amigo: Habiendo llegado a mi conocimiento la algarada que han formado unos cuantos jóvenes de esta localidad, dirigida, entre cortinas, por dos personas conocidas de todos, llenas de prejuicios y malquerencias para con la Empresa arrendataria de la Plaza de Toros, y del acuerdo adoptado por la Comisión municipal Permanente a propuesta del concejal don Fernando Muñoz Ocaña rescindiendo el contrato que con aquélla celebrara esta excelentísimo Ayuntamiento, púsemme inmediatamente a habia, telefónicamente, con el empresario, don Juan de Lucas, quien, en vista de la gravedad y trascendencia que entraña el acuerdo referido, no habiendo la Empresa, por ningún concepto, faltado a ninguna de las cláusulas establecidas, me comunico ponga en conocimiento de la opinión pública almeriense, que por tan especial motivo se ve precisado a suspender las corridas de feria, así como los demás espectáculos que se proponían dar en esta capital con motivo de la misma, sin perjuicio de que en su día se exijan las responsabilidades consiguientes a quienes hubieren dado lugar a ellas dentro de las más estrictas normas del derecho y la justicia.

Ha de hacerse constar, para conocimiento de todos, que la Empresa ha procurado siempre, en toda ocasión y momento, satisfacer los anhelos y aspiraciones de Almería y del propio Ayuntamiento, lamentando, no obstante, no se le haya tratado sino con ingratitudes y con una falta de hidalgía y hospitalidad por su calidad de forastera, que tan mal cuadra, por desusadas e incomprensibles, a los hijos de este noble pueblo.

Nada más tenemos que decir. Que la opinión pública sensata juzgue a todos como se merezcan, y muy particularmente que ese juicio público puedan emitirlo los comerciantes, los dueños de Hoteles y fondas, bares, taxímetros y coches, y en general, aquellos que pagan y sufren las consecuencias de todo lo acaecido, a quienes les dejamos la palabra, que a nosotros nos queda la satisfacción del deber cumplido y de haber obrado con arreglo a los dictados de la más sana moral, de la pulcritud más exquisita, y de la contemporización más excelente en todos los contrastamientos, disgustos y adversidades que constantemente nos salieron al paso.

Gracias, señor director, por la inserción de estas líneas, y sabe le distingue y quiere su atto. amigo y s. s. q. e. s. m., Manuel Fuentes.

Hallazgo de restos. Los Lobos.—Los registros verificados en el Socavón de la Caba de la Cocha para encontrar el cadáver del joven Pedro González Toledo, han dado por resultado el hallazgo de unos trozos de carne y piel con algún pelo, suponiéndose pertenecieran al cuerpo del mencionado joven. Los trozos encontrados han sido entregados al Juzgado que instruye las diligencias.

Una riña. Berja.—Ayer rieron en esta localidad Francisco Fernández Parra y Carlos Ruiz Cortés, sacando éste una pistola con la que intimidó al Francisco. La Basemérita se incautó del arma en cuestión e instruyó el correspondiente atestado.

Rescate de una cartera. Cuevas.—La Guardia civil del puesto ha rescatado una cartera que en un cortijo le fue robada a Francisco González García.

Dicho objeto fue sustraído por Vicente Egea Avila, de 22 años de edad, el cual, con intención de burlar la vigilancia de la Basemérita, escondió la cartera en una cueva propiedad de Josefa García Parra.

PALO JABÓN polvo incensario extracto especial para el lavado de géneros negros y ropas delicadas. Sólo una prueba cuesta 0'15.—Palmería, Ricardo, 3.

Eusebio Navacerrada MÉDICO MILITAR. Enfermedades de la Piel, Sífilis y Venereo. Corrientes de Alta Frecuencia, Rayos Ultra violeta, Ozonioterapia, etc. Consulta, de 3 a 5. Consulta especial muy económica, de 8 a 9 tarde. Plaza de San Sebastián, 4, pral.

Portentosa aparición, grande es la satisfacción! FLY-TOX BIDÓN AZUL - OLOR AGRADABLE

Depositarios para la provincia: Emilio Ferrera Hnos. Calle Aguilar Martell DE VENTA

C. E. de Bustos, calle Granada, 39; J. Durban, Puerta Purchena, 1; F. Escámez Morales, Almacén Quinquillero; J. P. Fernández, calle Alameda; R. González F. de Plaza, Plaza N. Salmerón, 3; E. Hernández del Aguila, Granada, 23; R. Nieto, Paseo del Príncipe; C. Romero Rivas, Plaza Santo Domingo, 4; J. Romero Rivas, Paseo del Príncipe, 37; Juan Salvador Martos, Real, 37; J. Toro García, Santo Cristo, 3; J. López Pérez, Real, 15.

Tejidos, Pañería y Confecciones LA ISLA DE CUBA Juan Benavente Pérez Calle Real, 2, Placeta de San Gabriel, 1, y Santo Cristo, 1 Gran Sastrería Paisano y Militar RECIBIDAS TODAS LAS NOVELADES DE VERANO EN CRESPONES, Etamines, Sedas Crudas, Georgettes, Popelines, Percales y otras fantasías para Vestidos de Señoras y Niñas. La casa más surtida en ropas hechas En PAÑERIA se han recibido las últimas creaciones de la moda en Estambres, Frescos, Australianas, Franelas y Gabardinas, como igualmente en Telas de hilo y algodón para Trajes de Caballeros y Niños. Lo más selecto en Camisería de Caballero La casa más acreditada Precios los más baratos

Pida Vd. en todas partes PAPEL DE FUMAR INDIO ROSA MARCA REGISTRADA

Noticias de la Provincia

Los Lobos.—Los registros verificados en el Socavón de la Caba de la Cocha para encontrar el cadáver del joven Pedro González Toledo, han dado por resultado el hallazgo de unos trozos de carne y piel con algún pelo, suponiéndose pertenecieran al cuerpo del mencionado joven. Los trozos encontrados han sido entregados al Juzgado que instruye las diligencias.

Una riña. Berja.—Ayer rieron en esta localidad Francisco Fernández Parra y Carlos Ruiz Cortés, sacando éste una pistola con la que intimidó al Francisco. La Basemérita se incautó del arma en cuestión e instruyó el correspondiente atestado.

Rescate de una cartera. Cuevas.—La Guardia civil del puesto ha rescatado una cartera que en un cortijo le fue robada a Francisco González García.

Dicho objeto fue sustraído por Vicente Egea Avila, de 22 años de edad, el cual, con intención de burlar la vigilancia de la Basemérita, escondió la cartera en una cueva propiedad de Josefa García Parra.

PALO JABÓN polvo incensario extracto especial para el lavado de géneros negros y ropas delicadas. Sólo una prueba cuesta 0'15.—Palmería, Ricardo, 3.

BLENORRAGIA

Viajeros

Ha venido de Málaga don Guillermo Pérez Sierra. D. Valledolid, D. José García.

De Granada ha regresado el médico D. José Martínez Martínez.

Llegó procedente de Granada el ex ministro de la Corona D. Natalio Rivas.

Se encuentra entre nosotros, procedente de Nador, el juez municipal de aquella población, don Bruno Vives Torol.

De Huércal Overa ha llegado el ex diputado provincial don Ambrosio Meña y Meña.

Regresó de Sevilla nuestro particular amigo el viajante de Comercio D. Fulgencio Pérez Lozano.

Doctor Domingo Artés Médico por oposición de la Casa de Socorro Especialista en aparato digestivo Ex ayudante del Dr. Catalina, de Madrid. Análisis de Gran instalación de Rayos X. Horas de consulta: de 11 a 12 y de 3 a 5. Paseo del Príncipe y Sebastián Pérez, 1.

MOTORES DIESEL-BUCKAU R. WOLF Sencillo manejo. Económico en el consumo. Siempre dispuesto para el servicio. INGENIERO CONCESIONARIO Esteban Carreras Pons Paseo de Recoletos, 5 Apartado 291 MADRID

Pérdida de un estuche contenido unas gafas. Se gratificará a la persona que lo presente en esta Administración. Lea V. los viernes El Teatro Moderno 10 céntimos

PRODUCTOS ALIMENTICIOS LOUIT sus = Chocolates - Tapiocas - Purés - Encurtidos Mostaza - Vinagre - Champignons - etc... SON DE FAMA MUNDIAL Vapores fruteros Hijo de Ricardo Giménez, S. en C. El vapor "IBIS" para Manchester directo, saldrá el 16 del corriente.

